

Uzès

Accueillir les nouveaux arrivants, une mission de l'AVF Pays d'Uzès

Plus de 130 personnes étaient présentes à la journée du Nouvel arrivant, ce samedi 3 février, répondant à l'invitation de l'Accueil des villes françaises du Pays d'Uzès. L'association, qui compte à ce jour 425 adhérents dont 71 nouveaux arrivants, a organisé cette journée comme chaque année, au salon Racine de l'hôtel de Ville en collaboration avec la mairie et l'Office du tourisme.

425 adhérents pour AVF Pays d'Uzès

Les invités ont pu apprécier des produits du terroir, admirer les œuvres réalisées dans quelques-uns des ateliers de l'AVF, en particulier l'atelier mosaïque et l'atelier peinture et ont assisté à une belle prestation de la chorale de l'atelier chant



Les anciens accueillent les nouveaux arrivants

associée à la chorale de Saint-Victor-des-Oules. Marie-Laure Frin, présidente de l'AVF Pays d'Uzès, Fabrice Verdier, premier adjoint et président de la communauté de

communes Pays d'Uzès et les représentants de la mairie, Fanny Cabot, Jacques Caunan et Gérard Bonneau, ont souhaité la bienvenue à ces nouveaux Uzégeois.

Cette après-midi, placée sous le signe de l'accueil et de l'échange, a permis de créer des liens entre les anciens et les nouveaux arrivants.

► Correspondant Midi Libre : 06 88 24 22 19